

СОГЛАСИЕ**на сбор и обработку персональных данных**

В соответствии с Законом КР «О персональных данных и их защите» от 14 апреля 2008 года № 58

Я,

именуемый(-ая) далее «Субъект данных», настоящим предоставляю в ЗАО «Ист Вест Финанс» безусловное согласие на сбор и обработку персональных данных Субъекта данных, то есть всех сведений, относящихся к Субъекту данных и зафиксированных на электронном, бумажном и (или) ином материальном носителе, которые будут или стали известны

в процессе его деятельности и/или в рамках гражданско-правовых / трудовых и/или иных отношений между Субъектом данных и ЗАО «Ист Вест Финанс».

ЗАО «Ист Вест Финанс» вправе осуществлять сбор и обработку персональных данных, только в рамках и в соответствии с Законом и/или всеми и любыми договорами, заключенными / заключаемыми между Субъектом данных и ЗАО «Ист Вест Финанс».

При этом, мне известно, что согласно Закону, Субъект данных не вправе отозвать настоящее Согласие в случаях, если этот отзыв будет противоречить Закону, либо при наличии неисполненных Субъектом данных обязательств перед ЗАО «Ист Вест Финанс».

Настоящим подтверждаю, что каких-либо претензий к ЗАО «Ист Вест Финанс» касательно сбора и обработки персональных данных в дальнейшем иметь не буду, при условии соблюдения ЗАО «Ист Вест Финанс» требований Закона.

AGREEMENT**for the collection and processing of personal data**

In accordance with the Law of the Kyrgyz Republic "On personal data and their protection" dated April 14, 2008 No. 58

I,

hereinafter referred to as the "Data Subject", I hereby provide East West Finance CJSC with unconditional consent to the collection and processing of the Data Subject's personal data, that is, all information related to the Data Subject and recorded on electronic, paper and (or) other material carrier that will or become known to

in the course of its activities and / or within the framework of civil / labor and / or other relations between the Data Subject and East West Finance CJSC.

East West Finance CJSC has the right to collect and process personal data only within the framework of and in accordance with the Law and / or all and any agreements concluded / concluded between the Data Subject and East West Finance CJSC.

At the same time, I am aware that, according to the Law, the Data Subject is not entitled to revoke this Consent in cases where this withdrawal is contrary to the Law, or if the Data Subject has unfulfilled obligations to East West Finance CJSC.

I hereby confirm that I will not have any claims against East West Finance CJSC regarding the collection and processing of personal data in the future, provided that East West Finance CJSC complies with the requirements of the Law.

Статус (должность) подписанта / Status (position) of the signatory

ФИО подписанта / Full name of the signatory

/

Дата / Date

Место печати/ Place of seal